Sur les traces de Van Gogh au Städel

Le vendredi 6 Décembre 2019, quinze étudiants de français de l'Institut de langues romanes, accompagnés par Claire Köhling et Louise Robert, se sont rendus à Francfort pour profiter au Städel d'une visite guidée en langue française de l'exposition Van Gogh. Cette visite d'une heure organisée dans le cadre de l'atelier "culture, civilisation et didactique" et guidée par Mme Charron, historienne de l'art, a permis à chacun d'enrichir ses connaissances sur ce peintre largement inspiré par la France. Ainsi nous avons entre autre admiré les originaux de "Vue sur Arles" ou de "L'Arlésienne", deux oeuvres importantes que Van Gogh a réalisées lors de son séjour dans le sud de la France.

Les étudiants ont été captivés par les explications de la guide qui a su leur montrer l'influence de Van Gogh sur la peinture allemande mais aussi les différentes sources d'inspiration que ce peintre a pu trouver en France. L'histoire du cadre sans tableau et des fausses copies du "Semeur" par exemple ont également retenu toute notre attention.

A la suite de cette passionnante visite, les étudiants ont fait découvrir à Louise la magie allemande de Noël en buvant un Glühwein. À refaire!

Louise Robert, volontaire OFAJ 2019/20



Devant Vue sur Arles, l'oeuvre centrale de l'exposition



Fascinés par l'Arlésienne, une des oeuvres majeures de V.G.